

EDISI **103**

27 JULI 2022

BULETIN PEKANAN

I-KNRP

f @ t KNRPOfficial
K NRPTV

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



*Penjajah israel Intensif
Bangun Permukimannya
Selama Tahun 2021*

*195 Pelanggaran israel
Terhadap Kebebasan
Pers Palestina*

*Pelari Aljazair Kibarkan
Bendera Palestina
Usai Raih Medali Perak
di Kejuaraan Dunia*

*Harapan Remaja Masjid
Al Huda Depok
Agar Palestina Merdeka*





Penjajah israel Intensif Bangun Permukimannya Selama Tahun 2021

Al-Quds – Uni Eropa mengungkapkan, otoritas penjajah israel telah meningkatkan pembangunan permukiman di Tepi Barat, termasuk di kawasan bagian timur Al-Quds, sebanyak 22.030 unit rumah selama tahun 2021, seperti dilansir laman aa.com.tr, Kamis (21/7/2022). Organisasi ini memaparkan angka ini terdiri dari 14.894 unit rumah di timur Al-Quds dan 7.136 unit rumah di Tepi Barat.

Menurut laporan Uni Eropa pada tahun 2021, angka peningkatan pembangunan penjajah israel di Tepi Barat dan bagian timur Al-Quds israel lebih tinggi, dibandingkan tahun 2020. Pembangunan permukiman

israel di bagian timur Al-Quds meningkat 2 kali lipat dari 6.288 unit rumah menjadi 14.894 unit.

Laporan ini menyebutkan, massifnya pembangunan terjadi di 3 permukiman penjajah israel, yaitu permukiman penjajah israel E1, Atarot dan permukiman penjajah israel saluran air bawah Al-Quds. Menurut organisasi HAM penjajah israel peace now, di wilayah Tepi Barat, terdapat 451 ribu pemukim ilegal yahudi israel di 132 permukiman yang diakui oleh otoritas penjajah israel dan 147 permukiman yang tidak diakui oleh otoritas penjajah israel.

Data peace now tersebut tidak mencakup 230 ribu pemukim ilegal yahudi israel di bagian timur Al-Quds. (wm/knrp)

195 Pelanggaran israel Terhadap Kebebasan Pers Palestina

Palestina – Pusat Pengembangan dan Kebebasan Pers Palestina, Mada, pada hari Ahad (24/7/2022), mengumumkan telah mendokumentasikan 195 pelanggaran penjajah israel terhadap kebebasan pers di Palestina, selama 6 bulan terakhir, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Ahad (24/7/2022). NGO ini menyebutkan, adanya penurunan pelanggaran perusahaan media sosial

sebesar 36 persen terhadap kebebasan pers, dibandingkan tahun lalu. Penurunan ini disebabkan tidak adanya peristiwa besar yang terjadi pada tahun ini.

Menurut lembaga ini, pelanggaran yang paling menonjol adalah, pembunuhan koresponden Aljazeera, Shireen Abu Akleh pada 11 Mei lalu, serta pada jurnalis radio dream Ghufuran dan Rasna pada 1 Juni. Lembaga ini menyebutkan, koresponden Aljazeera Shireen Abu Akleh ditembak di kepala, ketika

meliput penyerbuan tentara penjajah ke Jenin, di utara Tepi Barat. Sementara itu, pembunuhan jurnalis Ghufuran dan Rasna ditembak penjajah israel, di pintu masuk kamp Al-Arroub, di selatan Tepi Barat, dalam perjalanannya ke tempat kerja.

Lembaga ini melaporkan, media-media di Palestina mengalami sasaran pelanggaran-pelanggaran, seperti fisik, pencegahan peliputan, penangkapan dan penahanan. (wm/knrp)



Pelari Aljazair Kibarkan Bendera Palestina Usai Raih Medali Perak di Kejuaraan Dunia

Oregon – Pelari Aljazair Djamel Sedjati merayakan kemenangan medali peraknya di nomor 800 meter pada kejuaraan Atletik Dunia di Oregon, dengan mengibarkan bendera Palestina di sekitar stadium, seperti yang dilansir situs middleeastmonitor.com, Senin (25/7/2022). Atlet 23 tahun ini memenangnya dalam waktu 1:44:14, di belakang atlet Kenya Emmanuel Kipkurui.

Setelah kemenangannya, Sedjati mengibarkan bendera Palestina, serta bendera Aljazair. Ia mengitari stadium dan mendapatkan tepuk tangan meriah, khususnya

dari fans Arab dan Aljazair. Ini adalah medali ke-11 yang diraih oleh atlet lari Aljazair ini di kejuaraan atletik dunia. Total medali yang pernah ia raih yaitu 6 emas, 2 perak dan 3 perunggu.

Aksi solidaritas yang dilakukan oleh Sedjati bukanlah yang pertama kali terjadi di dunia olah raga. Aksi serupa juga dilakukan oleh banyak atlet di seluruh dunia, khususnya atlet-atlet yang berasal dari negara-negara arab. mereka melakukan tindakan solidaritas ini sebagai bentuk solidaritas terhadap bangsa Palestina, yang terus dijahati dan dijajah oleh penjajah israel. Aksi-aksi serupa yang dilakukan seperti memboikot pertandingan dengan atlet penjajah israel. (wm/knrp)



Harapan Remaja Masjid Al Huda Depok Agar Palestina Merdeka

Jakarta – Ketua Subdirektorat Mitra dan Jaringan KNRP, Iskandar Samaulah bersama tim Choirul Affandi dan Muhammad Soleh Fauzan menyambut hangat remaja Masjid Al-Huda, Depok pada hari Senin (25/7/2022) di kantor KNRP, Ragunan, Jakarta. Pada silaturahmi tersebut, remaja Masjid Al Huda menyampaikan harapannya supaya Palestina segera terbebas dari cengkraman zionis.

“Semoga kesulitan yang dihadapi oleh saudara kita di Palestina

bisa sedikit teringankan melalui bantuan di Indonesia, dan Palestina bisa semakin baik dan merdeka,” ujar Atika, perwakilan remaja Masjid Al Huda. Selain Atika, hadir pula Rizkiya, Hafidz dan Afif.

Lebih lanjut remaja masjid Al-Huda menyampaikan motivasi bantu Palestina sebagai tuntunan perintah Rasul dan ajaran agama. Mereka juga mengenalkan Palestina kepada komunitas di daerah Kelapa Dua, Depok agar lebih peduli sebagai sesama ummat muslim.

Pada kesempatan tersebut, Iskandar memanfaatkan momen silaturahmi dengan mengenalkan Palestina, serta keutamaan Masjid Al-Aq-

sha yang ada di dalam Palestina. Iskandar juga mengenalkan KNRP sebagai lembaga kemanusiaan, yang sudah berdiri selama 16 tahun. KNRP memiliki program untuk mengedukasi kepada masyarakat dan menghimpun donasi Palestina.

Agenda silaturahmi ditutup dengan penyerahan sertifikat donasi Ramadhan Rp 3.750.000,-, yang dihimpun dari program Ramadhan, kerjasama Masjid Al Huda dengan KNRP. Terima kasih remaja Masjid Al-Huda atas semangatnya, semoga bisa terus berkontribusi dan kolaborasi kebaikan bersama KNRP untuk Palestina. (yp/knrp)



QURBANKU
UNTUK
PALESTINA

2022/1443H

Terima Kasih Indonesia

**Qurbanmu
Telah Kami Sampaikan**



 @KNRPOfficial

 @knrpoofficial

 @KNRPOfficial

 KNRP TV

| Hope · Smile · Future

KNRP.ORG

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi** : Wadil Muqoddasi Thuwa,
Sekretaris Redaksi : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana**: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil,
Saiful Bahri, **Desain Grafis** : Muthi Ibadurrahman, **Publikasi**: Choirul Affandi